

Atlántico

Comisión ambiental visitará Manatí, Atlántico, tras denuncias sobre vertimiento de ACPM en el río Magdalena

La denuncia fue dada a conocer por el alcalde municipal Evaristo Olivero

14/6/2022



Evaristo Olivero, alcalde de Manatí, pidió intervención de las autoridades ambientales - Foto: A.P.I

Una comisión de la Corporación Autónoma Regional de Atlántico (CRA) se trasladará el próximo miércoles 15 de junio al municipio de Manatí, en el sur del departamento de Atlántico, [para revisar y constatar una mancha de aceite que apareció en el río Magdalena.](#)

El hecho fue denunciado por el alcalde de esa población, quien pidió intervención de manera inmediata.

La CRA explicó que visitará el municipio, aunque dejó en claro que ese tipo de casos, según la entidad, no es de su correspondencia sino de La Corporación Autónoma Regional del Río Grande de la Magdalena (Cormagdalena). SEMANA, con el propósito de ampliar la información y buscar explicación a lo denunciado, se contactó con una fuente de la inspección fluvial quien reiteró que los temas ambientales son tratados por las autoridades de esa misma dependencia.

“Eso es un tema ambiental, Cormagdalena no es una entidad de medio ambiente y su función es la promoción y mantenimiento de la vía fluvial e infraestructura portuaria. El Ministerio de Transporte y sus inspecciones fluviales son la autoridad fluvial, en todo lo relacionado con el transporte y las embarcaciones que navegan por las vías fluviales (ríos), por lo tanto el tema de vertimientos a los ríos de hidrocarburos no son de nuestra competencia, a menos que sea un accidente fluvial en el cual esté involucrada una embarcación de transporte de hidrocarburos”, explicaron desde la inspección fluvial.



Ecopetrol y Oxy firman acuerdo para buscar más hidrocarburos en el Mar Caribe

La denuncia

Como un grave daño ambiental calificó el alcalde de Manatí, Evaristo Olivero, la aparición de una mancha de hidrocarburo sobre el río Magdalena. “Una mancha de ACPM que desde las 5:00 a. m. (del sábado) está pasando por las compuertas del municipio de Manatí”.

De acuerdo con la administración municipal, el ACPM fue derramado, al parecer, por remolcadores que pasan por esa zona del Sur del Atlántico y [transportan crudo desde Cartagena hasta el Magdalena Medio, en Barrancabermeja](#).

El mandatario hizo un llamado a las autoridades ambientales como la Corporación Autónoma Regional de Atlántico (CRA) para que se apersonen de lo ocurrido y tomen determinaciones al respecto. “**Se ven afectados los pescadores, los ganaderos y los campesinos en términos generales**”, enfatizó Evaristo Olivero.

La situación se dio a conocer en medio de un trimestre donde, según las cifras, El río Magdalena se consolida como gran hidrovía para el transporte de hidrocarburos.

Como resultado de la reactivación económica de Colombia, luego de dos años de la pandemia de la covid-19, y la mayor demanda de combustibles y petroquímicos, en el primer trimestre de este año **Ecopetrol** incrementó el transporte de hidrocarburos por el río Magdalena, que atraviesa el país de sur a norte.

Prueba de ello son los **422.000 barriles de diésel y gasolina que se movilizaron durante los primeros tres meses de 2022** en la ruta Barranquilla – Barrancabermeja y los 1,59 millones de barriles de fueloil entre Barrancabermeja y Cartagena, lo que representó un incremento del 9 % frente al mismo periodo del 2021.



La otra cara de la moneda y las cuentas del dinero que le dejaría el petróleo a Colombia

Para garantizar el desarrollo de estas operaciones, **Ecopetrol** ha puesto en marcha acciones logísticas que buscan consolidar al río Magdalena como **una hidrovía que ofrece rentabilidad para el transporte de hidrocarburos** y sus derivados y genera menos emisiones al ambiente.

En ese sentido, desde finales de 2021 se iniciaron operaciones de transporte de diésel y gasolina motor por el río Magdalena para luego llevarlos a los centros urbanos del interior del país a través de la red de poliductos. Esta operación fluvial

urbanos del interior del país a través de la red de puertos. Esta operación diaria maneja volúmenes promedio mensuales de 120.000 barriles en cada uno de los combustibles.

A finales de abril también se transportó por primera vez una carga de 594 toneladas de polietileno importado desde Cartagena. El producto fue llevado en barcazas hasta el puerto petrolero de Barrancabermeja para luego ser entregado a los centros de acopio por vía terrestre.

Atlántico Daño ambiental Denuncia

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: Apple store Google play

Noticias relacionadas



ATLÁNTICO Hace 4 horas
"Hay derrame de hidrocarburo sobre el río Magdalena": la preocupante denuncia que hizo el alcalde de Manatí, Atlántico



ATLÁNTICO
Ingresos de operadores turísticos en playas de Atlántico han disminuido hasta en 70 %



ATLÁNTICO
La millonaria inversión destinada para fortalecer la seguridad en Puerto Colombia



ATLÁNTICO
Estudiantes cierran importante vía en Soledad, Atlántico, ¿qué exigen?



ATLÁNTICO
Identifican cuerpo desmembrado en Barranquilla, hay recompensa por autores del crimen



ATLÁNTICO
Emergencia en Atlántico: un vehículo en Sabanagrande fue consumido por las llamas



ATLÁNTICO
Capturan a panadero que habría abusado de una menor en el departamento de Atlántico



ATLÁNTICO
Video | Niña fue atacada por un enjambre de abejas en colegio de Barranquilla

Últimas Noticias



GASOLINA Hace pocos segundos
El precio de la gasolina subirá cada mes desde junio, ¿por qué?



DEPORTES Hace pocos segundos
¿Alianza entre Millonarios y Real Madrid? Esta es la respuesta oficial del club



BOLÍVAR Hace 5 minutos
Terror en Bolívar: a pocos días de elecciones, asesinan a secretario de la Registraduría en Margarita



BOGOTÁ Hace 7 minutos
Capturan a un hombre con una maleta cargada de cocaína en el aeropuerto El Dorado



DEPORTES Hace 7 minutos
Liverpool presentó a Darwin Núñez, el nuevo compañero de ataque de Luis Díaz



DEPORTES Hace 9 minutos
Alemania no tiene piedad con Italia: vapuleada histórica en la Liga de las Naciones



POLÍTICA Hace 10 minutos
Jorge Robledo recalca que Petro nació en Zipaquirá y tilda de "canalla" un comentario suyo



VIDA MODERNA Hace 11 minutos
¿Cuáles son los beneficios de la apiterapia?

 Hemos actualizado nuestros T&C del portal web.

Si usted desea conocer dicha actualización, puede acceder a los T&C dando clic [aquí](#).

Últimas noticias:

[Semana TV](#)

[Impresa](#)

[Nación](#)

[Opinión](#)

[Economía](#)

[Vida Moderna](#)

[Gente](#)

[Pódcast](#)

[Especiales](#)

[Galerías](#)

[Cocina](#)

Nuestras marcas:

[Semana Play](#)

[Dinero](#)

[Arcadia](#)

[Jet Set](#)

[Soho](#)

[Fucsia](#)

[Sostenible](#)

[Finanzas Personales](#)

[Foros Semana](#)

[Semana Rural](#)

Acerca de nosotros:

[Términos de uso](#)

[Política de Tratamiento de Datos](#)

[Términos suscripciones](#)

[Pauta con nosotros](#)

[Aviso de privacidad](#)

[Política Antifraude](#)

[Manual SAGRILAFT](#)

[Política SAGRILAFT](#)

[Certificación ISSN](#)

[TyC Plan de Gobierno](#)

[TyC Especiales - Plan de Gobierno](#)

Contáctenos:

[Canales de servicio al cliente](#)

[Horarios de atención](#)

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

[Trabaje con nosotros](#)

Nuestra App:

 [Apple Store](#)

 [Google Play](#)

Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

